



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 Desember 2024	Media	Koran Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	mas

HARIAN UMUM

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan - Santun Mengkritisi

KLIPING KORAN

HARI : Jumat
TANGGAL : 10-12-2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

350 KPM di Pariaman Utara Terima Bansos dari Pokir DPRD



TUMPUKAN beras bansos dari dana pokir anggota DPRD Pariaman periode 2019-2024, Azman Tanjung, yang diperuntukkan bagi 350 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Kecamatan Pariaman Utara, Kota Pariaman, Kamis (19/12).

PARIAMAN, KP – Sebanyak 350 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Kecamatan Pariaman Utara, Kota Pariaman, menerima Bantuan Sosial (Bansos) Perumahan untuk disabilitas terlantar, lansia terlantar, dan anak terlantar. Penyerahan dilakukan di Balai Rung Rumah Dinas Wali Kota Pariaman, Kamis (19/12).

Bantuan sosial berupa sembako, seperti beras, gula, minyak goreng, telur, dan sarden, ini bersumber dari pokok pikiran (pokir) Azman Tanjung, eks Anggota DPRD Pariaman periode 2019-2024, yang disalurkan melalui Dinas Sosial Kota Pariaman.

Kepala Dinas Sosial Kota Pariaman, M. Rum, menyebutkan total pokir senilai Rp200 juta tersebut diperuntukkan bagi KPM kurang mampu di Kecamatan Pariaman Utara.

"Masing-masing KPM menerima bantuan sosial senilai Rp500 ribu, dengan rincian beras 15 kg, telur, gula, minyak goreng, dan lainnya," ujarnya.

la menjelaskan, penerima bansos merupakan keluarga yang terdata di Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) dengan kategori kurang mampu, lansia tunggal, anak terlantar, gelandangan, pengemis, dan disabilitas terlantar.

Dengan adanya bantuan ini, M. Rum berharap dapat meringankan beban masyarakat kurang mampu di Pariaman Utara, terutama di tengah kondisi ekonomi yang sulit dan harga kebutuhan pokok yang tinggi.

Sementara, Staf Ahli Wali Kota Pariaman Bidang SDM dan Kemasyarakatan, Hertati Taher, mengapresiasi pokir dari Azman Tanjung. "Bansos ini diharapkan memberikan dampak positif bagi masyarakat, membantu mengatasi risiko sosial, meningkatkan kesejahteraan, serta memenuhi kebutuhan pangan," ujar Hertati Taher.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan bansos secara simbolis oleh Hertati Taher, didampingi Kepala Dinas Sosial, M. Rum, kepada salah seorang Keluarga Penerima Manfaat. (mas)

